

RESULTATS / RESULTS

Client / Client :

KASASKA ZVEZA SLOVENIJE

CELOVSKA 25

1000 LJUBLJANA

SLOVENIA

Email :

info@zveza-kasaska-centrala.si

Liste de résultats N° / Results list N° : PR43850-8112025

Numéro de colis / Parcel identification : PR43850

Date de réception / Sample receipt date : 28/Oct/2025

Date de fin d'analyse / End of analysis date : 07/Nov/2025

Référence LCH LCH reference	Référence client Client reference(*)	Composition du prélèvement Sample composition	Résultat/Result
F.613982	8412981	Urine	Négatif/Negative
F.613983	8412963	Urine	Négatif/Negative
F.613984	8412980	Urine	Négatif/Negative

Date d'émission / Date of issue : 08/Nov/2025

Nom du signataire / Name : Dr Ludovic Bailly-Chouriberry

Fonction / Position : Directeur du laboratoire / Laboratory Director




GIE-LCH
ACCREDITATION
1-6564 PORTEE
DISPONIBLE SUR
WWW.COFRAC.FR

*Informations fournies par le client / informations provided by the client

Sauf avis contraire de votre part, ce prélèvement sera détruit conformément aux dispositions de votre revue technique de contrat.

Without a written notice from you, this sample will be disposed of in accordance with your technical review of contract.

Le résultat de cette analyse ne concerne que le prélèvement analysé tel qu'il a été reçu. Le laboratoire est exonéré de toute responsabilité lorsque les informations fournies par le client sont erronées et que ces dernières peuvent affecter la validité des résultats.

Ce certificat d'analyse est confidentiel. Il ne peut être divulgué à des tiers ou reproduit ou transmis que sous sa forme intégrale et avec l'autorisation écrite du laboratoire et celle du client.

The test result relates only to the sample tested as received. The laboratory is exempt from liability when the information provided by the client is erroneous and may affect the validity of the results.

This certificate of analysis shall be handled as confidential information which shall not be disclosed to outside parties and shall not be reproduced or forwarded except in full, without written approval of the laboratory and where applicable the regulatory authority.

(**) Toutes les analyses n'ont pu être réalisées sur ce prélèvement (volume faible et / ou prélèvement dégradé).

(**) All analysis were not performed on this sample (low volume and / or degraded sample).